

Damen

1. Sophie Kavka/Sophia Ableitner
2. Gaby Kavka/Fiona Weiß
3. Barbara Balling/Roswitha Sedlmeir
4. Simone Jochner/Daniela Feicht
5. Christine Schneider/Magdalena Winkler



Herren

1. Christian Tratz/Andre David
2. Hans Waronitza/ Wolle Schmitz
3. Peter Wittmann(Alex Kavka)/Robert Schneider
4. Günter Reischl/Christian Jochner



Und noch ein Highlight hatte die Tennisabteilung diese Saison zu bieten. Zusammen mit den Fußballern konnte nach vielen Jahren wieder einmal eine etwas andere –Fußballsaisonvorbereitung stattfinden: Die Macht im Glonntal gegen die Sandplatzmatadore! Elf Fußballer traten nach intensiver Vorbereitung (während einige die technische Vorbereitung am Tennisplatz z. T. spartenübergreifend vorzogen, waren andere mehr mit der mentalen Vorbereitung inkl. der Ausgestaltung ihres Outfits beschäftigt) im Einzel gegen elf Tennisler an. 10:1 dominierten zwar die Tennisler, aber das Ballgefühl vieler Fußballer auch am gelben Ball war nicht zu unterschätzen. Laufbereitschaft, Kampfeswille sowieso keine Frage! Sogar Torwartkenntnisse beim Hechten dem Ball waren gefragt. Lediglich der Kontakt der Knie mit dem roten Sand war ungewohnt bzw. schmerzhaft! Nach den Einzeln war dann Doppel in allen Varianten angesagt: Abteilungsmixed, Geschlechtermixed, Männerdoppel,... Hauptsache Spaß – und der war tatsächlich immer mit dabei. Und zum Schluss gab es ein gemütliches Bierchen und Pita mit Gyros am Lagerfeuer! Doch stopp: spontan gab es eine Herausforderung der Fußballer. Die Torwand wurde kurzerhand aufgebaut und man trat wieder gegeneinander an. Während jetzt die Fußballer dominierten, waren diesmal aber die Tennisler auch nicht zu unterschätzen! Torschützenkönige stellten beide Lager: El Capitan Ales und Tennisqueen Sopher!

